

VECINOS

Periódico de la Asociación de Vecinos *El Tajo* del Polígono de Toledo Sta. Mª de Benquerencia. C/ Río Bullaque, 24 - Centro Social Polivalente. 925 23 13 45 avetajo1975@gmail.com
Coordinación: Emiliano García.
Redacción: Damián Villegas.
Fotografía: Fernando Garzón y José Luis González.
Colaboración especial: R.M. Nogués, Sergio Miguel Hernández y Alex Holgado.
Colaboradores: José Luis Real, Victoriano Villen, IES Juanelo Turriano y Alfonso X El Sabio, Asociación Vereda, Gema Ruiz, Sonia Méndez, Juan Ruiz, Jesús Alhambra, Vanesa García, Eduardo González Ávila, José Luis Calvo, Alejandro M. y María Gútiás.
Publicidad: Gustavo Rodríguez y Lola Villaverde.
 VECINOS agradece la inestimable colaboración de los comercios y empresas que hacen posible la gratuidad de este periódico. Y la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Toledo. VECINOS está abierto a la aportación y opinión de todos los lectores. La Asociación de Vecinos no se hace responsable de las opiniones vertidas en estos artículos, ni tiene por qué compartir su contenido.
Maquetación: EDICASMAN, S.L. Tf.: 925255042
Tirada: 9.600 ejemplares. D.L. TO-210-82

Artículos y trabajos para el próximo número de VECINOS hasta el día 10 de Marzo

C/ Río Bullaque, 24 Centro Social Polivalente
 Tel.: 925 23 13 45 - 636 54 98 58
 Correo electrónico: avetajo1975@gmail.com

Los artículos y opiniones se entregarán rubricados en la Asociación de Vecinos *El Tajo*. Ante la imposibilidad de publicar todos los artículos que se reciben, nos vemos obligados a establecer un **máximo de 1.600 caracteres** en los trabajos remitidos a *Vecinos*.

WEB Asociación Vecinos y facebook

Ahora no tienes que esperar para insertar tus noticias en *Vecinos*, también puedes hacerlo a diario en nuestra página web: avetajo.es y Facebook:

Asociación de Vecinos *El Tajo*

Todos los días deben ser 8 de marzo

¿Por qué se necesita aún un día como el 8 de marzo? Viviremos el momento histórico en que no sea necesario dedicar un día a la mujer, pero hoy es más necesario que nunca, porque urge hablar de igualdad, educar en igualdad y soñar despiertos y despiertos con un futuro en igualdad.

Es esencial garantizar las mismas oportunidades para los diferentes sexos en todos los ámbitos de la sociedad. Y hay que pasar de las declaraciones a los hechos. Se trata de cambiar la realidad. Y se trata de que ese cambio se produzca en la dirección del progreso y no de la regresión. Para ello, hombres y mujeres deben obtener los mismos salarios cuando desempeñan los mismos trabajos, pero también debe acrecentarse el número de mujeres en los puestos de responsabilidad; para ello, en definitiva, hay que romper el llamado "techo de cristal" que ha servido de límite, por ejemplo, en las organizaciones vecinales, para unas mujeres que han estado insustituiblemente presentes, pero que también han permanecido invisibles (¿quién conoce el dato de que una de las fundadoras de nuestra asociación fue una mujer, Licinia Díez?).

Es necesario llevar a cabo ini-

ciativas de educación social que derriben los estereotipos, verdaderas barreras con forma de exclusión, de descalificación, de juicio gratuito. Por encima de esas barreras (o, a través de sus escombros) han pasado mujeres como Almudena García López, jugadora de rugby, que lo practica con éxito visibilizando que no hay deportes de mujeres o de hombres. Pero es necesario seguir allanando el camino y desbrozando la mala hierba, para lo que debemos apoyarnos en la empatía y la solidaridad que hace prevalecer lo que nos iguala como seres humanos por encima de la diferencia que nos distingue por nuestro sexo. En consecuencia, es esencial que los hombres luchen por la igualdad y contribuyan con su labor en la lucha contra esta sociedad patriarcal en la que vivimos.

Y, si importante es el fondo, no lo son menos las formas. Así que, el vehículo de la educación debe ser un lenguaje inclusivo, en sustitución de imágenes y textos que secundan los estereotipos de género. Solicitamos a la Real Academia de la Lengua -RAE- que revise todas las acepciones sexistas que figuran en el diccionario.

Denunciamos la presencia del machismo en general, y de los micromachismos en particular, presentes en las aulas de todos

los niveles educativos, en los medios de comunicación, y también en el ámbito doméstico. En contra de esa normalización inmoral y antisocial reivindicamos una educación igualitaria para ambos sexos (no hay estudios universitarios para hombres y para mujeres; debemos acrecentar el número de maestros de educación infantil y también el número de ingenieras).

Todo ello nos invita a reflexionar sobre el papel que cada una y de cada uno en el seno de la sociedad (como padres y madres, miembros de sindicatos, de movimientos sociales, vecinales, de centros educativos, o de la Administración). La regresión sufrida en materia de derechos sociales y civiles desde la aprobación de la Constitución de 1978 exige un examen de conciencia.

Desde nuestras organizaciones, la implicación con la igualdad debe ser determinante en nuestro compromiso con la conquista de un futuro mejor. Toda aportación es valiosa y, desde luego, todos y todas estamos convocados a contribuir al cambio. Tenemos una cita apasionante con el progreso. El 8 de marzo del año pasado fue un éxito ¿Te vas a quedar al margen?

TOPSIGN

Serás diferente...
... ¡Serás un Top!!

ROTULACIÓN DE VEHÍCULOS, CARTELES Y STANDS. IMPRESIÓN DIGITAL DE LONAS, VINILOS, CARTELES, POSTERS, ETC... FABRICACIÓN Y MONTAJE DE RÓTULOS Y LETRAS CORPÓREAS. Llámahos Fabricación propia. no te arrepentirás

C/ Hernisa Industrial II, 12 45007 Toledo Telfs: 925 233 955 - 630 554 881 e-mail: topsign@topsign.es

Grafox
IMPRENTA S.L.

Todo tipo de trabajos de IMPRENTA

¡¡Especial Novios!!

Dale un toque de exclusividad a tu Invitación de Boda con nuestros **NUEVOS SOBRES**

¡¡EXCLUSIVOS!!

... y si lo prefieres, disponemos de todos los catálogos del mercado

Personaliza tu invitación

C/ Jarama, 140 - 45007 TOLEDO. Pol. Ind. Tel. 925 33 73 11 - grafox@grafox.es